
40ª Reunião Ordinária do Exercício de 2024.
- 10 de Dezembro de 2024, às 9h30min -

PAUTA DA ORDEM DO DIA
____________________________________________________________________

Verificação  de  Quórum;  Leitura  e  votação  das  Atas  da  38ª  e  39ª 
Reuniões Ordinárias do Exercício de 2024 e da 6ª Audiência Pública 
do  Exercício  de  2024;  Leitura  das  Correspondências  recebidas;  - 
Leitura  dos  Pareceres,  se  houver;  Uso  da  Tribuna  (Sr.  Geraldo 
Eustáquio de Souza, com o tema – Serviço de Tração Animal); Leitura 
das  Proposições  que  deram  entrada;  Discussão  e  Votação  das 
Indicações,  Requerimentos  e  Moções; Projetos  para  discussão  e 
votação: 1ª Discussão e Votação da Emenda 001 ao Projeto de Lei 
104/2024, da Emenda 001/2024 à Lei Orgânica do Município; dos 
Projetos de Lei nº104/2024 e 105/2024; e do Projeto de Resolução 
nº088/2024; 2ª Discussão e Votação do Projeto de Lei nº119/2024.

1– INDICAÇÕES

1364. De autoria do vereador Du do Salão – Indico ao Sr. Prefeito, que interceda 
junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando  a revitalização da sinalização, da 
Rua Peçanha, no bairro Luxemburgo.

1365. De autoria do vereador Du do Salão – Indico ao Sr. Prefeito, que interceda 
junto  ao(s)  órgão(s)  competente(s),  viabilizando  a  construção  (manutenção)  de 
uma passarela entre as as Ruas Peçanha, no bairro Luxemburgo e a Avenida 
Oceania, no bairro Baronesa.

1366. De autoria do vereador Du do Salão –  Indico ao Sr. Prefeito, que interceda 
junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a implementação de calçamento 
poliédrico em toda extensão da Rua Contagem, no bairro Luxemburgo.

1373.  De  autoria  do  vereador  Cristiano  Matos–  Indico  ao  Sr.  Prefeito,  que 
interceda junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando um mutirão de capina e 
limpeza em  toda a extensão da Avenida Prof. Elza Azevedo de Miranda, no bairro 
Novo Centro.

1374.  De  autoria  do  vereador  Cristiano  Matos  –  Indico  ao  Sr.  Presidente  da 
Câmara Municipal,  que interceda junto  a mesa diretora e a procuradoria da 
casa,  a implantação de plano de assistência medica corporativo, com intuito de 
beneficiar aos servidores da Câmara Municipal de Santa Luzia. Reiterando assim 
a indicação número do processo 1858/2023 protocolo 1868/2023.

1387. De autoria da vereadora Luíza do Hospital – Indico ao Sr. Prefeito, que 
interceda junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a habilitação do Hospital 



São João de Deus para a realização de procedimentos cirúrgicos oftalmológicos, 
como cirurgias de catarata e demais intervenções correlatas.

1388.  De autoria  da vereadora Luíza do Hospital–  Indico ao Sr.  Prefeito,  que 
interceda junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a criação, e implantação 
da Campanha Permanente de Conscientização e Combate à Violência Moral  e 
Psicológica  Contra  a  Mulher  no  município,  com  o  objetivo  de  promover  a 
prevenção e enfrentamento dessas formas de violência, em conformidade com a 
Lei Maria da Penha e demais normativas que protegem os direitos das mulheres.

1389. De autoria do vereador Ivo Melo– Indico ao Sr. Prefeito, que interceda junto 
ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a construção de sinalização horizontal 
(faixa de pedestre), na Avenida Joaquim Rodrigues da Rocha, nº 22, no bairro 
Conjunto Cristina C.

1390.  De  autoria  do  vereador  Glayson  Johnny–  Indico  ao  Sr.  Prefeito,  que 
interceda junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando o recapeamento asfáltico 
em toda extensão da Rua Dr. Cláudio Monteiro Gontijo (antigo Beco dos Dragões), 
no  bairro  Frimisa  (Carreira  Comprida).  Reiterando a  indicação  1198/2022 de 
minha autoria.

1391.  De  autoria  do  vereador  Glayson  Johnny  –  Indico  ao  Sr.  Prefeito,  que 
interceda junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a iluminação do Campo 
do Santa Rita localizado na Rua Maria Augusta dos Reis, próximo ao número 26, 
no bairro Santa Rita. Reiterando a indicação 1453/2022 de minha autoria.

1392.  De  autoria  do  vereador  Glayson  Johnny–  Indico  ao  Sr.  Prefeito,  que 
interceda  junto  ao(s)  órgão(s)  competente(s),  viabilizando  a  instalação  de  um 
coreto na Praça Guilherme dos Santos, no bairro Frimisa (Carreira Comprida). 
Reiterando a indicação 1324/2022 de minha autoria.

1393. De autoria do vereador Ivo Melo – Indico ao Sr. Prefeito, que interceda junto 
ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a construção de sinalização horizontal 
(faixa de pedestre), nos dois lados da Avenida Brasília, nº 3140 (em frente ao 
supermercado BH), no bairro São Benedito.

1394. De autoria do vereador Ivo Melo– Indico ao Sr. Prefeito, que interceda junto 
ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a implementação de abrigo de ponto de 
ônibus com estrutura de metal e assentos, localizado na Avenida Raul Teixeira da 
Costa Sobrinho próximo ao número 1003, no bairro Camelos.

1395. De autoria do vereador Lelei do Salão–  Indico ao Sr. Prefeito, que interceda 
junto  ao(s)  órgão(s)  competente(s),  viabilizando  a  revitalização  da  escadaria 
localizada entre a Rua Bom Jesus esquina com Beco Alterosa, no bairro Nova 
Conquista.

1396. De autoria do vereador Lelei do Salão– Indico ao Sr. Prefeito, que interceda 
junto  ao(s)  órgão(s)  competente(s),  viabilizando  o  calçamento  com  piso 
intertravados, em toda extensão do Beco do Zequinha, no bairro Nova Conquista. 
Reiterando as Indicações 1540/2022 e 1498/2023. 



1397. De autoria do vereador Lelei do Salão– Indico ao Sr. Prefeito, que interceda 
junto ao(s) órgão(s) competente(s), viabilizando a pavimentação asfáltica em toda 
extensão  da  Rua  Um,  no  bairro  Nova  Conquista.  Reiterando  as  Indicações 
1175/2022 e 1448/2023.

2– REQUERIMENTOS

060. De autoria da vereadora Luíza do Hospital–Na forma regimental e após ouvir 
o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito informações para identificar a efetividade das 
ações durante a recente campanha Outubro Rosa. 
1. Quais exames específicos foram intensificados durante a campanha Outubro 
Rosa deste ano como parte das ações de prevenção e diagnóstico do câncer de 
mama?
2. Pode fornecer informações sobre o número total de exames realizados durante 
o período da campanha e como esse número se compara a períodos regulares? 
3. Há dados disponíveis sobre a eficácia desses exames na detecção precoce de 
casos de câncer de mama? Quantos casos foram identificados por meio desses 
exames durante o outubro Rosa? 
4. Como a administração municipal planeja utilizar os resultados dos exames 
para  direcionar  ações  futuras  e  melhorar  a  efetividade  dos  programas  de 
prevenção? 
5. Quais medidas foram adotadas para garantir o acesso igualitário aos exames, 
considerando diferentes grupos populacionais e áreas do município? 
6.  Existem parcerias com instituições de saúde ou laboratórios privados para 
aumentar a capacidade de realização de exames durante a campanha?
7. Além dos exames de diagnóstico, quais foram as iniciativas para promover a 
conscientização sobre a importância da realização regular de exames preventivos? 
8. Os resultados dos exames foram prontamente comunicados aos pacientes, e 
houve algum sistema implementado para garantir o acompanhamento adequado 
dos casos identificados? 
9.  Como  o  governo  municipal  pretende  promover  a  continuidade  da 
conscientização sobre a importância da prevenção do câncer de mama após o 
encerramento do outubro Rosa, visando manter o engajamento da comunidade 
ao longo do ano? 
10. Considerando a atual conjuntura de saúde pública, quais são os planos do 
poder executivo para fortalecer o sistema de saúde municipal, especialmente no 
que diz respeito ao diagnóstico e tratamento do câncer de mama, como parte de 
uma estratégia mais ampla de cuidados oncológicos? 
Favor encaminhar documentação que fundamente as respostas.

3.0- Moção

016. De autoria do vereador Junin do Lau- Diante do reconhecimento dos méritos 
conferidos, e após ouvir o Plenário desta casa, sirvo-me deste para propor que 
seja concedida Moção Honrosa ao Sr. Jaime Batista Brum. 
BIOGRAFIA: Jaime Batista Brum, nascido em 23 de julho de 1954, em Caeté 
Velho, MG, filho de Juvenil Batista Brum e Amália Rodrigues Brum (in memória), 
casado com Vanuza Ribeiro  de  Oliveira,  pai  de  Paula  Cristina  Ribeiro  Brum. 
Empresário do ramo de panificação atua no município de Santa Luzia a mais de 
30  anos,  no  Bairro  São  Cosme.  Pastor  Evangélico  e  Presidente  da  Igreja 



Assembleia  de  Deus  Caminho  e  Vida  em  Santa  Luzia  e  região  sudeste, 
representante  do  Conselho Federal  dos  Pastores  Evangélicos  em Santa  Luzia, 
atua na área social a mais de 25 anos, fazendo um trabalho de evangelização e 
recuperação  de  jovens  e  crianças  da  comunidade.  Jaime  da  Padaria  como  é 
chamado por todos é um grande conhecedor das necessidades da cidade de Santa 
Luzia.  Justificativa:  Diante  de  todo  o  exposto,  essa  homenagem  é  o 
reconhecimento de uma pessoa que trabalha em prol de uma cidade com muita 
dedicação e carinho. 

____________________________________________________________________

1. PROJETOS DE LEI PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

1. 2ª  Discussão e Votação o PROJETO DE LEI Nº119/2024,  que “Altera 
dispositivos da Lei nº2.929, de 30 de dezembro de 2008, que "Dispõe sobre 
o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher e dá outras providencias". De 
autoria do Executivo.

Aprovado______ votos;  Reprovado ________Votos; Abstenção: _____
__________________________________________________________________________
2.  1ª  Discussão  e  Votação  da  EMENDA  001  AO  PROJETO  DE  LEI 
Nº104/2024,  que   “Acrescenta o inciso VI ao artigo 16, e o Anexo VI – 
Emendas Impositivas, todos ao Projeto de Lei 104/2024”. De autoria do 
vereador Waguinho.

Aprovado______ votos;  Reprovado ________Votos; Abstenção: _____
________________________________________________________________________________

3. 1ª Discussão e Votação o PROJETO DE LEI Nº104/2024, que “Estima 
a Receita e Fixa a Despesa do Município de Santa Luzia para o Exercício 
Financeiro de 2025, e dá outras providências”. De autoria do Executivo.

Aprovado______ votos;  Reprovado ________Votos; Abstenção: _____
__________________________________________________________________________

4. 1ª Discussão e Votação o PROJETO DE LEI Nº105/2024, que “Dispõe 
sobre a Revisão Geral do Plano Plurianual do Município de Santa Luzia 
para 2025”. De autoria do Executivo.

Aprovado______ votos;  Reprovado ________Votos; Abstenção: _____
__________________________________________________________________________

5. 1ª  Discussão e Votação do  PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº088/2024, 
que  “Referenda despesa para o orçamento de 2025 da Câmara Municipal 
de  Santa  Luzia,  Estado  de  Minas  Gerais.” De  autoria  do  vereador 
Waguinho.

Aprovado______ votos;  Reprovado ________Votos; Abstenção: _____



__________________________________________________________________________

6. 1ª Discussão e Votação da EMENDA 001/2024 À LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, que  “Altera, acresce e revoga dispositivos da Lei Orgânica do 
Município de Santa Luzia, de 1º de Setembro de 2000”. De autoria de 1/3 
dos vereadores.

Aprovado______ votos;  Reprovado ________Votos; Abstenção: _____
________________________________________________________________________________

TERCEIRA PARTE

Próxima  Reunião  Ordinária  – terça-feira,  17  de  Dezembro  de 
2024, às 9H:30MIN, com a seguinte ordem do dia: leitura da ata, das 
correspondências recebidas, Indicações, Requerimentos,  Projetos de 
Resolução  e  Lei  que  derem  entrada  nesta  Casa,  Votação  de 
Proposições.
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